

Ehrungen, Torjubel, Goafßmaßlotto

Plattlinger Bayern-Fanclub schmeißt zum 15-jährigen Bestehen eine Party im Bürgersaal – Während die Münchner Holstein Kiel deklassieren

Von Oliver Peter Schreiner

Plattling. Am Samstagabend war der Bürgersaal Schauplatz einer ganz besonderen Feier: Der Plattlinger Bayern-Fanclub „Insider FCB“ hat unter dem Vorsitz von Karl-Heinz „Charly“ Reisinger sein 15-jähriges Bestehen gefeiert. Erstmals fand das Jubiläum in der großzügigen Location statt, was angesichts der mittlerweile über 200 Mitglieder des Fanclubs notwendig wurde. Neben der großen Anzahl an Vereinsmitgliedern war auch die lokale politische Prominenz vertreten, was der Feier zusätzlichen Glanz verlieh.

Ein besonderes Highlight des Abends war die Anwesenheit des langjährigen Landrats von Degendorf und jetzigen Staatsministers für Wohnen, Bau und Verkehr: Christian Bernreiter. Der passionierte Bayern-Fan wurde für seine zehnjährige Mitgliedschaft im Fanclub geehrt. Auch etliche weitere Mitglieder wurden

für ihre 10- und 15-jährige Treue zum Club ausgezeichnet.

Für die passende Eröffnung der Feier sorgte Bürgermeister Hans Schmalhofer. In bester Oktober-

fest-Manier zapfte er das frische Arcobräu-Bier an und hielt eine stimmungsvolle Ansprache, in der er seine Überzeugung ausdrückte, dass der FC Bayern München bald

wieder die Spitzenposition im deutschen und europäischen Fußball einnehmen werde.

Während er sprach, wurde passend das 2:0 der Bayern im Bun-

desliga-Auswärtsspiel gegen Holstein Kiel gemeldet, was natürlich sofort Jubel im Saal aufkommen ließ. Das Spiel endete 6:1.

Neben Schmalhofer war auch

MdB Thomas Erndl aus Osterhofen als Ehrengast anwesend. Die zahlreichen Reden und Ehrungen wurden von typisch bayerischer Küche begleitet, darunter Schmankele wie Schweinsbraten, Schweinslende und natürlich zapffrisches Bier, das auf Wunsch sogar aus 3- oder 5-Liter-Biertürmen serviert wurde.

Für die musikalische Unterhaltung sorgte das Duo „Marco und Stefan“, das mit zünftiger Live-Musik die Gäste in Feierlaune versetzte. Die ausgelassene Stimmung hielt den ganzen Abend an und wurde durch das „Goafßmaßlotto“ – ein stündliches Trinkspiel – noch angeheizt. Später wurde die Bar geöffnet, wo die Mitglieder und Ehrengäste bis tief in die Nacht weiterfeierten.

Der 15. Geburtstag des Fanclubs wird allen Teilnehmern noch lange in Erinnerung bleiben – nicht nur als eine Feier des Vereins, sondern auch als ein Abend, an dem der Zusammenhalt der FCB-Familie in Plattling unter Beweis gestellt wurde.



Ein Präsent gibt's für zehnjährige Mitgliedschaften bei den „Insidern“: Unter den Geehrten sind auch Vereinsvorsitzender Charly Reisinger (Mitte), Bürgermeister Hans Schmalhofer (r.), MdB Thomas Erndl (3.v.r.) und Bayerns Verkehrsminister Christian Bernreiter (4.v.r.).

– Foto: Schreiner



O'zapft is: Bürgermeister Hans Schmalhofer (l.) benötigt beim Bieranstich nur einen einzigen Schlag.